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A LA MESA DEL CONGRESO 

DE LOS DIPUTADOS 

 

 
CONCEP CAÑADELL i SALVIA, en su calidad de diputada del PDeCAT, y al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y s.s. del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando las 
respuestas por escrito. 
 

El estudio de la cadena de valor de la leche líquida del Observatorio de la 
Cadena Alimentaria avala las denuncias de las organizaciones agrarias 
acerca de que la industria lechera paga un precio a los ganaderos que no 
cubre los costes que tienen que asumir. El coste medio de producción de la 
leche es de 0,35€/l, mientras que entre 2018 y 2020 el precio medio 
percibido por los ganaderos ha sido de 0,32€/l. Según estas organizaciones, 
este bajo precio provocó que, durante estos tres años, los ganaderos 
lácteos perdieran, al mes, 1.350 euros de media.  

 

1. Más allá de la actual reforma de la Ley de la Cadena 
Alimentaria, que está en fase parlamentaria, ¿qué medidas va 
a tomar el gobierno para que los ganaderos de leche reciban 
un precio que como mínimo cubra sus costes de producción? 

 
2. ¿Contempla el gobierno que la Agencia de Información y 
Control Alimentarios inspeccione de oficio todos los contratos 
en vigor entre industrias y ganaderos, tal y como reclaman las 
organizaciones agrarias? 

 
3. En caso negativo a la anterior pregunta, ¿cuáles son los 
motivos? 

 
 

Palacio del Congreso de los Diputados, a 7 de julio de 2021 

 

 

 

 

              Concep Cañadell i Salvia 
    Diputada del PDeCAT 


